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１学期 終業式
が つ き しゆうぎよう し き

１学期の締めくくりをしました
がつ き し

７月１９日、
がつ に ち

体育館で１学
た い い く か ん がつ

期の終業式を
き しゆう ぎよう し き

行いました。
おこな

式辞では「自分
し き じ じ ぶ ん

の命は自分で
いのち じ ぶん

守る。そして、
ま も

始業式に元気な姿を見せてください」と
し ぎよう し き げん き すがた み

全校児童に伝えました。
ぜん こ う じ ど う つ た

その後の学校集会では、ＪＲＣ委員会や
ご が つ こ う しゆうか い い い ん か い

サッカー部、バスケットボール部などの
ぶ ぶ

表彰を行いました。
ひようしよう おこな

続いて、３名の児童が発表をしました。
つ づ め い じ ど う は つぴよう

２年生の武居さんは、１学期の思い出と
ねんせ い た け い が つ き お も で

して学校探検のことを紹介し、「１年生が
がつ こ う た ん け ん しようか い ねん せい

クイズをがんばっているところを見て、学
み がつ

校探検は成功したなと思いました。１年生
こ う た ん け ん せい こ う お も ねん せい

が楽しんでくれて私もうれしかったです」
た の わたし

とスピーチしました。

４年生の依光さんは１学期にがんばった
ねんせ い よ り みつ がつ き

こととして、体力テストとクラスでの話し
た いりよく は な

合いのことを発表しました。そして、「１
あ はつぴよう

学期はがんばったことばかりでした。２学
がつ き がつ

期もいろいろなことをがんばって得意にし
き と く い

たいです」とスピーチをまとめました。

５年生の櫻井さんは、がんばったことと
ねんせ い さくら い

して、みどりの学校と計画委員会での活動
がつ こ う け い か く い い ん かい かつ ど う

の様子を発表しました。そして、「この二
よ う す はつぴよう ふ た

つを通して成長したことがあります。それ
と お せ いちよう

は自分から前に進むということです。２学
じ ぶ ん ま え す す がつ

すばらしいスピーチでした

期もどんなことにも諦めず前向きにがん
き あきら ま え む

ばりたいと思います」と決意を語りました。
お も け つ い か た

３名のさらなる活躍が楽しみです。
め い か つ や く た の

２学期 始業式
が つ き し ぎよう し き

充実の２学期が始まりました
じゆうじ つ が つ き は じ

９月２日、体
がつ か た い

育館で始業式を
い く か ん し ぎよう し き

行いました。
おこな

式辞では「夏
し き じ な つ

休みは大きな事
やす お お じ

故なく過ごすこ
こ す

とができ、自分
じ ぶ ん

を大切にするこ
た い せつ

とができました。２学期は『想像力』を働
がつ き そ う ぞ う りよく はたら

かせて、仲間を大切にしていきましょう」
な か ま た い せつ

と話をしました。。
は な

続いての学校集会では、２名の先生が夏
つ づ が つ こ う しゆうか い め い せんせい な つ

休みの思い出や２学期の心構えを発表しま
やす お も で がつ き こころが ま はつぴよう

した。足立光先生は「大変なこともある
あ だ ち ひかるせん せい た い へん

と思いますが、今ある状況の中で最善を尽
お も い ま じようきよう な か さ い ぜん つ

くして、目標を目指していきましょう」と、
も く ひよう め ざ

野村開貴先生は夏休みの失敗談を基に「計
の む ら かい き せんせ い な つ やす し つ ぱ い だ ん も と け い

画的にものごとを進めていきましょう」と
か く て き す す

スピーチしました。

また、生活指導担当の酒井先生からは「２
せいか つ し ど う た ん と う さ か い せんせ い

学期も『ありがとう貯金』を増やしていき
がつ き ち よ き ん ふ

ましょう」というお話がありました。
はなし

６年生をお手本に、５年生から１年生ま
ねんせ い て ほん ねんせ い ねんせ い

で、静かに入場し、話をしっかり聞くこ
し ず にゆうじよう はなし き

とができました。大変りっぱな姿でした。
た い へん すがた

２学期がいっそう楽しみになりました。
がつ き た の

お話をしっかり聴けました


